



Eisti'anah dan Dirut PT. Saprotan Utama Nusantara Yuri Yudhistira Wibowo.



Dalam kesempatan itu, Yuri Yudhistira Wibowo selaku Dirut PT, Saprotan Utama Nusantara menyampaikan bahwa kebutuhan pupuk di Indonesia meningkat dan subsidi dikurangi oleh pemerintah, diharapkan produksi Pupuk PT. Saprotan Utama ini dapat membantu kekurangan pupuk khususnya di Kabupaten Demak.

“Untuk karyawan kami sekitar 2 ribu orang. Semoga keberadaan kami bisa membantu perekonomian masyarakat Demak,” ucapnya.

Sementara itu, Bupati Demak dr. Eisti'anah menyampaikan bahwa keberadaan pabrik pupuk sangat berperan penting dalam upaya pencapaian swasembada dan kemandirian pangan. Pupuk, merupakan salah satu kebutuhan utama dalam meningkatkan produksi dan kualitas hasil pertanian.

“Kebutuhan pupuk yang semakin meningkat membuat terjadinya kelangkaan pupuk, maka kehadiran Pabrik Pupuk Kalitengah 2 ini diharapkan dapat menjawab permasalahan yang ada,” kata Bupati.

Bupati juga berharap PT. Saprotan Utama Nusantara mendukung upaya Pemerintah Kabupaten Demak untuk menekan angka kemiskinan, mengurangi pengangguran serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan merekrut warga sekitar sebagai karyawannya, dan adanya pabrik di suatu tempat tentu akan memunculkan usaha-usaha kecil baru sehingga harapannya dapat lebih meningkatkan kesejahteraan warga sekitar.



Sementara Gubernur Jateng yang diwakili Plh. Asisten Ekonomi dan Pembangunan Dadang Sumantri mengucapkan selamat atas beroperasinya Pabrik Pupuk Kalitengah 2 PT. Saprotan Utama Nusantara. Dengan dikurangnya subsidi pupuk oleh Pemerintah, diharapkan kehadiran Pabrik Pupuk PT. Saprotan Utama Nusantara mampu mencukupi kebutuhan petani khususnya di Jawa Tengah.

“Semoga dengan dibangunnya pabrik pupuk ini, dapat membantu Pemerintah dalam mencukupi kebutuhan pupuk petani di Jawa Tengah. Harapan kami, tidak ada lagi informasi yang menyatakan bahwa Jateng langka pupuk,” tegas Dadang.

Acara tersebut juga dihadiri oleh Kapolres Demak AKBP Budhi Adhy Buono, JM PT. Saprotan Utama Nusantara Kembangarum Supartono, Kasubdit 1 Ditreskrimsus Polda Jateng AKBP Rosyid Hartanto, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Kapolsek Mranggen AKP Nashoir, Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo, dan tamu undangan. Dan juga dibagikan pupuk gratis kepada 50 orang petani.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak